
みやけ達也
堺市議会議員（南区）

万博の頃の大阪をもう一度！

市政活動報告 ――〈新年号〉

みやけ達也事務所　〒590-0141 南区桃山台3-1-2 桃山台近隣センター内  TEL .072-299 - 0777  

た　つ　や 大阪維新の会
堺市議会議員団

http://www.tatu-m.com

昭和４４年１月生れ（４7歳）
堺市生れ泉北ニュータウン育ち　
堺市立赤坂台小・中学校 卒業
清教学園高等学校　卒業
立命館大学　法学部　卒業

　震災の傷が少しでもいえるように東北の大震災の
折行っておりました議員報酬の5％にあたる4万円を
毎月熊本の震災に寄付をしております。その熊本県
庁と熊本市に健康福祉委員会の委員長として行政視
察を行いました。

　殺処分ゼロを
達成した、動物
愛護センターの
施設見学、慢性
腎不全の対策を
全国に先駆けい
ち早く行ってい
る熊本市健康
部の政策、何よ

　熊本の震災で学んだ新たな課題はペットを連れて
いるため、子どもがいるため、高齢者の介護のため等
体育館で一様に共同の避難生活を送ることよりもプ
ライバシーを保ちたい、他人に迷惑をかけたくないと
いうことで仮設のテントや車での避難生活が多くなっ
ているそうです。
　しかし、そのことで車中泊や屋外のテント生活は密
閉空間でおきやすい熱中症、同じ姿勢をとり続けるエ
コノミー症候群、断水により飲用水を節約したり、遠
方へのトイレの回数を避けるため水分を控えてしまい
脱水症になるケースが増えて行政でも災害時の健康
を確保することが困難になったそうです。
　学校の一時避難所の防災トイレの整備だけでな

震災時の市民の健康を確保するために ―― 熊本市を視察

近隣公園の防災力と安全性、利便性を高めます！

　新年あけましておめでとうございます
　ちょうど、本年で議会へお送りいただき、はや10年を迎えます。
　公約としておりました議員定数削減と泉北高速鉄道の運賃値下げは一定行うことができました
が十分とはいえず、人口減少が続き問題が山積する「ふるさと南区」を再生していくために医療の
充実や安心して老後を過ごせる環境づくりと静かで落ち着いた環境での子育て施策の充実を
10年目の節目に身を切る改革とともに新たな挑戦として行ってまいります。

く、各所の公園の防災トイレの整備を進め、最近の避
難生活にあわせた公園の防災力を高めていくと同時
にインクルーシブ社会（たとえば障害や年齢にとらわ
れることなく平等の生活をおくれる社会）をめざすう
えでバリアフリー、洋式化、オスメイト対応の多目的ト
イレの整備を求めました。
　また、防犯の観点から死角が少ない場所に建て替
えたり、防臭効果の高い構造に変えることも求めてい
きます。
　近隣では赤坂台公園、
新檜尾台公園でも防災ト
イレや多目的トイレの整
備が進められます。 災害対応トイレ

りも震災の傷跡を各所に残
しながらもしっかりと復興
に進む様子を拝見し、熊本
県庁では震災時の対応で直
面した事柄を丁寧にお聞き
することができ、「受援力」
という県外、近隣市町村の
支援を受けるにあたっても
事前に対応準備が必要であ
り自助→共助→公助の体制
を整えること、何より災害時
でも市民の安全、健康を守
る体制を熊本県より学びま
した。



不祥事が連続する堺市政

「地方議員の年金制度復活反対」の意見書が否決されました。

　新春の恒例となりました新年互礼会を今年もビック・アイでおこないます。
　本年は議員活動１０年の節目となります。時節柄ご多用の折と存じますが、
ぜひ皆様のご参加お待ちしております。

ホームページもご覧ください。

（会場の都合で定員になり次第締め切らせていただきます）

みやけ達也 検索

　アスベスト飛散事案からはじまって、六価クロムによる
土壌汚染など堺市の不祥事案が続き、議会でも堺市の危
機管理体制と市長のリーダーシップについて多くの疑問
の声がありました。私が行いました本会議の質問でも赤
坂台中学校の校外学習の食中毒事案への対処について
教育委員会と健康福祉局との連携不足や危機管理意識
の欠如が見受けられました。
　また、南区で計画している児童自立支援施設について
も施設の概要や建設の予定地、概算予算についても一
切、本会議でも明らかにせず議論すらできない状況で

は、施設の必要性という点では、不良行為をおこしてしまったり、さまざまな理由で入所する子どもたちに家庭
的なぬくもりを持ちながらも寄り添う教育を行うために必要であるとの意義は理解ができます。しかし、多くの
市税を使うからには、しっかりとした建設予算や維持の費用の説明を市民に行う必要があります。また、施設で
あずかる子どもたちがつまずきを解消し、立ち直りを助けていくために地域の祭りやスポーツ大会参加で地域ぐる
みで支援していくというなら「地元地域の賛成をしっかりいただく必要がある」ということを申し上げました。

　かつて地方議員は3期12年議員として働くことによって特権的な年金の制度がありましたが平成23年にこの
制度は廃止されました。しかし、本年5月に全国市議会議員共済会において、新たな年金加入を求める決議がな
されました。
　廃止された年金の公費負担累計額は1兆円超であり、復活すれば再びすべて税金でまかなわれることになります。
　私たち大阪維新の会堺市議会議員団は、この地方議員年金制度を復活させないことを強く求めるために意見
書を提出しましたが、多くの議員が税金を投入する年金制度の復活を望み意見書は否決されました。
　国民の日常生活は依然として厳しい中で、さらなる税投入の特権的制度を復活させることは、市民の皆様の
理解が到底得られないと考えます。

日々の活動はブログで
報告しています。

市政に対するご意見やご質問などはご遠慮なくお寄せください。E-mail:tatu-m@zeus.eonet.ne.jp

みやけ達也事務所
南区桃山台3-1-2 桃山台近隣センター内
TEL.072-299-0777

日時 平成29年1月28日（土）
　　　午後6時開会（受付午後5時30分）
会 場：ビッグ・アイ 研修室
会 費：3,000円　定 員：120人

堺市議会議員 みやけ達也「議員活動１０年」
新年互礼会のご案内

お申し込みは事務所までご連絡ください。
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南区茶山台1-8-1
TEL 072-290-0900

私が所属する大阪維新の会堺市議団では、より透明性を確保するためホームページで政務活動費の
領収書と会計帳簿をインターネット公開しております。▶http://www.sakai-ishin.com/


